

飛び入り参加の指揮者に合わせて演奏する場面も



## 音楽で校区同士の交流深める 柳河・城内公民館が合同コンサート

柳河公民館と城内公民館は9月16日、市民文化会館で合同コンサートを開催しました。これは、平成13年から両館が合同で実施している催し。ブリヂストン吹奏楽団久留米のOBらで構成するK2バンドが、童謡や歌謡曲など、多くの人知っている曲目を披露しました。途中、観客の中から指揮者を募り、柳城中学校1年生の堤蒼衣さんらが指揮者となる場面も。集まった約450人の観客は、手拍子で指揮や演奏を後押し、会場が音楽を通じて一体となりました。

掘り出し物を求めて多くの人が訪れた



## ごみ減量の意識を高めて リサイクルマーケット開催

9月24日、市民体育館でリサイクルマーケットが開催されました。市クリーン連合会が、家庭で眠っている品物の有効活用やゴミ減量の意識高揚を図ることを目的に企画。当日は衣類やベビー用品、日用雑貨など54コマが出店し、約1000人が訪れました。市内から訪れた女性は「初めて参加しました。掘り出し物がいっぱいですね。これを機会にごみの分別に気をつけます」と話してくれました。会場ではごみ減量コーナーや地球温暖化防止のパネル展なども行われました。

水路の略図を見せながら説明する北島さん



## 水不足解消に尽力した坂本政雄 子孫の北島政己さんが坂本の功績を紹介

旧栄村（今の皿垣校区など）村長の坂本<sup>まさお</sup>政雄の功績を紹介する講座が9月24日、皿垣コミュニティセンターで行われました。坂本は、明治時代に水不足で苦しむ村民を救うため、矢部川から水を引く大和水路を提案した人物。当日は坂本の子孫にあたる北島<sup>まさみ</sup>政己さんが、水路実現に向けて坂本が近隣の村や県知事に働きかけたことや、水路実現までなぜ時間がかかったのかなどを説明しました。参加した皿垣校区の人は「地元でこんなすごい人がいるとは知らなかった」と驚いていました。

店内に陳列されたいろいろなお酒に児童は興味津々



## どんな仕事があるのか探検だ 矢ヶ部小2年生が校区内のお店を訪問

9月13日、矢ヶ部小学校の2年生19人が校区内の店舗を回る「まち探検」をしました。これは、児童に地域の仕事を知ってもらおうと、同校が取り組んでいる校外学習の一環。児童は4つのグループに分かれて酒店や衣料店、ホームセンターなどを回りました。昭和16年から店を構える森田酒店にやってきた4人は「お酒はどこに売りますか」など次々と質問。店主の森田<sup>よしただ</sup>好孝さんは「夕方になると焼き鳥屋さんとかに持って行くよ」と目を細めながら答えていました。

色鮮やかな衣装で太鼓をたたきながら伝統の舞を奉納する舞手



身近な話題などお知らせください。情報をお待ちしています。  
【問】企画課広報広聴係（☎77・8425）

## 秋の訪れ告げる鉦の音響く 雨天の中、北徳益風流4年ぶりに実施

10月8日、北徳益地区で風流が行われました。風流は農作物の豊作を祈願し、地域の安全などを願う伝統行事。北徳益風流はコロナ禍で過去3年中止していたため、4年ぶりの実施となりました。例年地区内をくまなく練り歩きますが、あいにくの雨だったため、巡行先を5カ所に限定。各所で色鮮やかな衣装を身にまとった舞手が、鉦の音に合わせて太鼓をたたきながら伝統の舞を奉納しました。保存会の横山<sup>よこやま</sup>誓市会長は「これからも地域の伝統をみんなで守っていきたい」と胸の内を語りました。

小学生が放った打球の行方は？



## 世代を超えた交流で深まる絆 公民館親善グリーンソフトボール大会

公民館親善グリーンソフトボール大会が9月24日、市民三橋グラウンドでありました。小学生から大人まで大会には、8校区から120人が参加し、優勝を目指しました。決勝は予選リーグを全勝で勝ち上がった昭代第二校区と両開校区が対戦。両チームが好守備を見せ、無得点で迎えた最終回に得点を挙げた昭代第二校区が1対0で勝利。優勝した古賀<sup>ふるが</sup>修監督（68歳）は「チームワークの勝利です。グリーンソフトを通じて地域の絆が深まりました」と優勝の喜びを語ってくれました。

新たに就任した矢島観光大使に抱負などを尋ねる古賀さん



## 働くことの大切さを学ぶ 蒲池中の2年生56人が職場体験

蒲池中学校の2年生は、9月21日と22日、市内の事業所などで職場体験を行いました。これは、2日間の実体験を通じて、働くことの大変さや喜び、人との関わり方などを学ぶ授業の一環。市役所の観光課で職場体験をした古賀<sup>ふるが</sup>詩音さん（13歳）は、21日に行われた柳川観光大使の就任式に参加。新聞記者に交じって、写真撮影や取材を体験しました。古賀さんは「みんなが仕事をやりやすい環境を作るのが大切だということ学びました。将来の役に立てたい」と話してくれました。